



Mai 17

Agrarflug-Helilift GmbH & Co. KG entscheidet sich für LTB/400[®]

Das weltweit agierende Hubschrauberunternehmen, die Agrarflug-Helilift GmbH & Co. KG, wird bereits in zweiter Generation als Familienbetrieb geführt. Nach langer Tradition in der Fliegerei spezialisiert sich das Unternehmen mittlerweile auf An- und Verkauf, Vermietung, Wartung, Reparatur, Überholung und Umbauten an Hubschraubern. Auch die Beschaffung und der Vorhalt von Ersatzteilen zählen zum Leistungsspektrum. Die internationalen Kunden werden mit über 40 eigenen Hubschraubern bei der jährlichen Waldbrandsaison, oder bei der Versorgung von Offshore-Ölplattformen unterstützt.

Dennis Beese, Geschäftsführer der Agrarflug-Helilift GmbH & Co. KG und sei Team vertrauen auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt.

May 17

Agrarflug-Helilift GmbH & Co. KG selects LTB/400[®]

The worldwide operating helicopter company, the Agrarflug-Helilift GmbH & Co. KG, is still a family business operating since two generations. Having a long tradition in the flying business, the company meanwhile has specialized in purchase and sales, rent, service, repair, overhaul and modification of helicopters. Their business activities include also procurement and suspension of spare parts. The international customers will be supported with more than 40 own helicopters during the yearly forest fire season, or by supplying Offshore-oil platforms.

Dennis Beese, CEO of Agrarflug-Helilift GmbH & Co.KG and his team are trusting in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers. The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.